

UNIVERSITAS INTERNASIONAL BATAM

Skripsi Sarjana
Program Studi S-1 Akuntansi
Semester Ganjil 2014/2015

ANALISIS PENGARUH KARAKTERISTIK PERUSAHAAN DAN RASIO KEUANGAN TERHADAP KETERLAMBATAN AUDIT PADA PERUSAHAAN YANG TERDAFTAR DI BURSA EFEK INDONESIA (BEI)

NPM: 1142040
DIANA VERONIKA

ABSTRAK

Informasi yang tercantum dalam laporan keuangan perusahaan dapat bermanfaat apabila disajikan secara akurat dan tepat waktu pada saat dibutuhkan dalam pengambilan keputusan bagi pihak yang mempunyai kepentingan atas informasi tersebut. Ketepatan waktu perusahaan dalam mempublikasikan laporan keuangan kepada masyarakat umum dan BAPEPAM juga tergantung dari ketepatan waktu auditor dalam menyelesaikan pekerjaan auditnya.

Penelitian ini menggunakan 484 perusahaan finansial dan non finansial yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) sebagai sampel yang dipilih dengan menggunakan *purposing sampling method*. Perusahaan yang terpilih adalah perusahaan yang menerbitkan laporan keuangan dari tahun 2009 sampai dengan 2013 dan membagikan dividen. Data yang dipakai dalam penelitian ini adalah data sekunder yang diperoleh dari laporan keuangan perusahaan yang terdaftar dalam Bursa Efek Indonesia. Metode statistika yang digunakan dalam menguji hipotesis adalah metode regresi panel. Variabel independen dalam penelitian ini adalah ukuran perusahaan, umur perusahaan, sector industri, ukuran kantor akuntan publik, kinerja perusahaan, likuiditas, solvabilitas, dan dividen sedangkan variabel dependen adalah keterlambatan audit. Berdasarkan hasil penelitian, perusahaan yang terpilih dan memenuhi kriteria *sampling sebanyak* 265 perusahaan atau 892 data.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa ukuran perusahaan, kinerja perusahaan, likuiditas, dan dividen berpengaruh signifikan negatif terhadap keterlambatan audit. Sektor industri dan solvabilitas berpengaruh signifikan positif terhadap keterlambatan audit, sedangkan umur perusahaan dan ukuran kantor akuntan publik tidak berpengaruh signifikan terhadap keterlambatan audit.

Kata Kunci:

Keterlambatan audit, ukuran perusahaan, umur perusahaan, sector industri, ukuran kantor akuntan publik, kinerja perusahaan, likuiditas, solvabilitas, dividen